

向夏の初 (←さあ、この文字読めるかな?)

今日は終業式

暑い日が続いています。外の仕事をしている人は大変だと思いますが、熱中症防止のため適度な休息と水分を十分補給してがんばってください。

登校日は8月8日(月)、2学期は8月29日(月)から始まります。夏休み期間を有意義に活用してください。

田中先生 最後の授業

7月8日(月)、田中先生の最後の授業がありました。先生には5月中旬から、恵須川先生の病休補充として無理をお願いしてお務めいただきました。生徒の皆さんも体育や保健の授業でお世話になりましたね。7月末までご勤務いただきますが、顔を合わせるのは今日が最後という皆さんも多いと思います。一言ご挨拶してみたいはいかがでしょう。



交通講話

1学期期末考査も終わって一息ついた7月14日(木)に、新宮警察署交通課の岡本警部を講師にお迎えして、交通講話をして頂きました。お話の中では特に自転車運転の注意点について強調され、「自転車は車両の一部。道交法に従って運転を」「自転車で事故を起こした場合、現在は補償金が高騰している。一家が支払いに追われ、崩壊してしまうこともある。」と自転車事故の恐ろしさを強調し、自転車に乗る際には十分注意するようにと話されました。

また「事故を防ぐためにはマナー、つまり譲り合いの精神が必要。焦っていると気持ちに余裕が無くてマナーを守れず、事故の原因となる。」とも話されました。

さらに、今後免許取得を考えている人のために、として「特に飲酒運転や無免許運転には気をつけるように。今は厳罰化が進んでいる。」とも具体例を挙げてわかりやすいお話をしていただきました。

今後、交通事故の被害者・加害者にならないようルールを守り、日頃から安全な運転に努めてください。



台風・大雨について

7月～9月の台風シーズンは例年多くの台風が発生し、暴風警報や大雨警報が発令されることが多くあります。

そこで、4月に皆さんに周知した「暴風・大雨等非常変災時における対応措置」を載せておきます。登校日や新学期を迎えるに際して再度確認しておいて下さい。

- (1) 登校時に各自が居住している市町村に「暴風警報」、「大雨警報」、「津波警報」及び特別警報(以下警報等)のいずれかが発令されているときは、家庭学習とする。
- (2) 新宮市に発令された警報等が午後4時の時点で解除されていなければ、臨時休校とする。
新宮市の警報等がわからない場合は学校へ連絡して確認のこと。学校 TEL 0735-22-8106
- (3) 登校後に警報等が発令されたときは、安全が確認されるまで学校で待機し、その後の対応は学校長が判断する。
- (4) 原則は上記のとおりであるが、気象状況、地域の特性、交通機関の運行状況等に十分留意して、適切に状況を判断して対応すること。
- (5) 地震等の緊急事態についても、上記に準じて対応すること。
- (6) 以上によって授業中止の措置をとった場合は、振替授業を実施する。

8月・9月の行事

8月8日(月)登校日

8月29日(月)第2学期始業式 18:00 2F多目的教室

9月5日(月)防災避難訓練